

## ABSTRAK

**Muliana Salsabila,** 200101120290. *Kesiapan Perpustakaan Dalam Membangun Perpustakaan Digital di Universitas Muhammadiyah Banjarmasin.* Pembimbing: Laila Rahmawati, S.Ag, SS, M.Hum, Pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata Kunci :** Kesiapan, Pustakawan, Perpustakaan Digital

Kesiapan sangat penting untuk memulai suatu pekerjaan, karena dengan memiliki kesiapan, pekerjaan apapun akan dapat teratasi dan dapat dikerjakan dengan lancar serta memperoleh hasil yang baik. Perpustakaan tidak terlepas dari kata digital pada zaman sekarang. Hal ini dikarenakan teknologi yang masuk ke bidang perpustakaan mengharuskan perpustakaan bisa berkembang menyesuaikan perkembangan zaman yang semakin modern. Perpustakaan Digital merupakan perkembangan zaman yang dimanfaatkan perpustakaan untuk memberikan layanan yang berinovasi dan memberikan kemudahan dalam jarak dan waktu yang sehingga memberikan efisiensi waktu dan tempat.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan bagaimanakah kesiapan perpustakaan dan kendala apa saja yang dihadapi perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin dalam membangun perpustakaan digital. Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*) dengan metode kualitatif bersifat deskriptif. Penelitian ini berlokasi di Universitas Muhammadiyah Banjarmasin. dengan subjek Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin. Objek penelitian ini ialah Kesiapan Perpustakaan Dalam Membangun Perpustakaan Digital. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin melakukan persiapan dalam membangun perpustakaan digital menggunakan beberapa cara yang pertama ialah membuat perencanaan, mempersiapkan sumber daya manusia, mempersiapkan materi, infrastruktur, kebijakan, dan evaluasi. Kendala yang dihadapi pustakawan yaitu kendala *website* dan aplikasi untuk menggunakan perpustakaan digital tersebut, selain itu juga kurangnya sosialisasi pustakawan dalam memberikan pemberitahuan terhadap perpustakaan digital tersebut, Namun pustakawan di Universitas Muhammadiyah Banjarmasin sudah berusaha melalui *instagram* resmi perpustakaan.